

Mazón considera “decepcionante” la ejecución del Presupuesto del Estado en Cantabria en 2021 y confía en que se corrija este ejercicio

El diputado nacional del PRC subraya que “todos los gobiernos suspenden” con la Comunidad

Santander, 31 de mayo de 2022

El diputado nacional del PRC, José María Mazón, ha calificado de “decepcionante” la ejecución del Presupuesto del Estado en Cantabria en 2021, porque “solo” se ha ejecutado el 51% de las cantidades previstas.

El diputado nacional del PRC se ha pronunciado en estos términos después de conocer el informe del Ministerio de Hacienda denominado *Distribución territorial de la inversión del sector público estatal de 2021* que sitúa a Cantabria solo por delante de la Comunidad Valenciana, Andalucía, Asturias y Cataluña en ejecución, si bien, en inversión por habitante, se encuentra la quinta de la tabla, prácticamente empatada con La Rioja y Castilla-La Mancha, y por delante de comunidades como Euskadi, Asturias o Cataluña.

Mazón ha recordado que, durante la tramitación del Presupuesto de 2022, advirtió de la baja ejecución del documento económico de 2021, exigiendo proyectos cosignados en el presupuesto, como el tramo Renedo-Guarnizo de la duplicación de vía hasta Santander y el estudio informativo de la carretera entre Potes y Vega de Liébana.

“Da igual el signo político de quien gobierne en Madrid. Todos los gobiernos suspenden en la ejecución presupuestaria con los cántabros”, ha apuntado. Y, como ejemplo, ha señalado que, en 2017, con el Gobierno del Partido Popular de Mariano Rajoy la ejecución fue “de un escaso” 44%.

Para el diputado nacional del PRC, la “baja” ejecución presupuestaria del Estado en Cantabria en 2021 podría encontrarse en la tardanza en llevar a cabo las inversiones en materia de ferrocarril y, especialmente, en la red de Cercanías, por lo que ha vuelto a reclamar al Ejecutivo de Pedro Sánchez que “dé un impulso claro y decidido” al Plan previsto para Cantabria en esta materia.

“Hay que acabar, de una vez, con los múltiples problemas que sufren diariamente los miles de usuarios que la red de Cercanías tiene en Cantabria”, ha remachado.

No obstante, ha confiado en que la ejecución del Presupuesto del Estado para 2022 “sea más satisfactoria” para los intereses de Cantabria, entre otros aspectos, porque ya se encuentran en marcha proyectos “de gran calado”.

“Siempre he mantenido que lo importante de un presupuesto es que se ejecute lo recogido en el documento durante el ejercicio. Espero que este 2022 sea mejor que el pasado año y que los

cántabros vean en ejecución los proyectos que se recogen en el documento, como los trabajos del Desfiladero de la Hermida”, ha concluido.